

Les protestations se poursuivent en Équateur contre le paquet de mesures économiques du gouvernement



Des Équatoriens de tous les secteurs sociaux sont descendus de nouveau dans les rues aujourd'hui dans tout le pays dans le cadre de la résistance ferme déclarée par des mouvements indiens contre le paquet de mesures économiques néo-libérales du gouvernement du président Lenin Moreno.

Sous le mot d'ordre : « La grève continue », les actions se poursuivent dans les rues, prises depuis le 3 octobre dernier par des milliers de personnes qui exigent du président Moreno qu'il réponde aux intérêts du peuple et non aux pressions du Fonds Monétaire International.

Les manifestants demandent, entre autres, l'abrogation du paquet de réformes de la fiscalité et de l'emploi qui nuisent aux Équatoriens ayant les plus bas revenus ainsi que la fin de la répression policière déclenchée contre les participants aux protestations, répression qui a fait au moins 5 morts et de nombreux blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/204667-les-protestation-se-poursuivent-en-equateur-contre-le-paquet-de-mesures-economiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba